



**Une force
à vos côtés**

WWW.CGTDESSDIS.COM

Montreuil, le 17 octobre 2019

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A « MANIFESTATION » LE MINISTRE REPOND « REPRESSION »

Les légitimes revendications des sapeurs-pompiers portées le 15 octobre par 10000 manifestants pacifiques ont eu en retour plus de lacrymogène que la bouffée d'oxygène attendue.

Nous dénonçons l'extrême violence dont ont fait preuve les forces de l'ordre, à l'encontre des manifestants, qui demandaient de meilleures conditions de travail, des effectifs pour le service public de secours, etc...

Les manifestants ont trouvé le gaz à tous les étages, des tirs de LDB à courte distance, un cordon empêchant les collègues de rejoindre leurs cars.

Les consignes données par les autorités de Police ne pouvaient qu'amener des débordements.

Elles traduisent soit un manque d'organisation du maintien de l'ordre, soit une volonté délibérée de provoquer des heurts.

Photo: VIGI Police



Policiers en colère octobre 2016

Pompiers en colère octobre 2019

Case 547

263, rue de Paris

Tél : 07 61 33 89 12

93515 Montreuil Cedex Mail :Bureau.national@CGTdesSDIS.com